
第１回 学校運営協議会報告

Ⅰ 開催日時 令和４年６月３０日（木） 午前１０時４０分より

Ⅱ 場 所 稲沢市立国分小学校 会議室

Ⅲ 出 席 者 １２名（欠席者：１名）

Ⅳ 議題と審議の内容（以下の内容について、審議・承認されました）

１ 組織づくりについて

・会長及び副会長の選出

２ 学校運営協議会について

・学校運営協議会設置の目的等について

・国分小学校が目指す学校運営協議会について

３ 学校運営の基本方針について

（１）国分小学校の教育について

・学校教育目標、めざす学校像、めざす子ども像、学校経営方針、重点努力目標

（２）国分小学校の教育活動について

・学校教育目標の実現に向けた３つの柱について

【「わかる」「できる」を実感できる授業】【心も体も安心・安全】【人とのつながり、絆づくり】

・保護者・地域とともに子どもたちを育てる【チーム国分小】について

学校ボランティアの紹介（登録者・主な活動等）

Ⅴ 意見交換（参加者の声）

○ 保護者・地域とともに子どもたちを育てる取組について

・体育振興会の活動…国分地区運動会、盆踊りは中止。秋以降の行事は、感染状況を鑑みて検討する。

・子ども会の活動…１月に「かるた大会」を実施予定。詳細は、次回、報告する。

・ＰＴＡ活動…今年度は、資源回収や下校時の見守り等、コロナ禍であっても工夫して活動に取り組んで

いる。今後は、窓拭き、プール清掃等を親子で取り組みたい。

「矢合の杜」は、子どもたちの体験活動を提供してくれる場である。子どもたちがお世話にな

っているので、親子で整備のお手伝いをしたい。

・地域社会を念頭に置いた教育を実施するために、地域が主体となって行う取組が増えるとよい。しかし、

地域住民の中に、リーダー役を務める人物がいるのかどうかが問題である。

○ 地域連携のあり方について

・昔ながらの地域行事がなくなってきている。地域行事にも積極的に参加して、地域のつながりを強化す

るとよい。地域行事の場は、災害時等に生きるコミュニティづくりの基盤となるものである。

・各団体から具体的な提案があるとよい。

・デジタル社会であっても、アナログな部分も大切にしていきたい。人とのつながりは重要である。

○ 学校の環境について

・以前、給食の時間になると、黒板をカーテンで覆いチョークの粉などが落ちるのを防いでいた。そのカー

テンを地区ごとに作成していた。そのカーテンを見ると心が豊かになる。

・子どもたちが学ぶ環境を整えて、「ありがとう」が言える子を育てたい。

Ⅵ 第２回 学校運営協議会の開催予定

１ 日 時・・・・・・・・・令和４年１１月２４日（木） 午前１０時４０分から

２ 場 所・・・・・・・・・国分小学校 会議室

３ 議 題・・・・・・・・・学校教育活動の中間報告、

学校・保護者・地域を連携した活動等について

４ 問い合わせ先・・・・本校 教頭


